
 

 

 あけましておめでとうございます。昨年は，部活動や学校行事など保護者の皆様には大変お世話になりま

した。今年もよろしくお願いいたします。昨年は，コロナ禍での開催となった体育祭や輝関祭，遠足，新人

戦などがありました。感染症予防をしながらの開催でしたがとても充実した活動をすることができました。

一つ一つの行事を経験したり，日々の学校生活を送ったりする中で心身ともに成長していく生徒たちの姿を

見ることができました。 

２年生も残すところ３ヶ月となりました。生徒たちには１，２学期の反省を生かし，３学期もそれぞれの

目標に向かって努力することを期待しています。また，来年度は最高学年になり，「学校の顔」として頑張

っていく立場になります。関城中の伝統を引き継ぎ，さらに成長していけるように心と頭と体を鍛えてほし

いと思います。 
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第３学期始業式 

給食開始 

11 成人の日 12  13  14 月曜日課，委員会 

部活動なし 

下校 16:00 

15 

 

 

18 部活動休部 

下校 15:15 

19 短縮日課①

教育相談① 

20 短縮日課②

教育相談② 

21 短縮日課③ 

教育相談③ 

22 

 

漢字検定 

25 短縮日課④ 

教育相談④ 

部活動休部 

下校 14:20 

26 短縮日課⑤ 27 短縮日課⑥ 

教育相談⑤ 

 

28  29 学力定着度調査 

30

土 

漢字検定 

 ２月５日（金）実施予定の立志のつどいに向けて，生徒の写真や手紙のご協力をお願いい

たします。立志のつどいで使用する写真は１月８日，手紙は１月 25 日が提出日となっていま

す。14 歳となった今，この行事を通して，これまでの生活を振り返りながら，今後の生き方

についてしっかりと考えたり，周りの人々との関わりについて感謝の気持ちをもったりする

よい機会にしたいと考えています。また，コロナ陽性者の増加をかんがみて，内容や方法に

ついて検討し，感染予防対策を十分に行ったうえで実施できるように努めて 

まいります。ご理解，ご協力よろしくお願いいたします。 

 新しい年になり，あと数ヶ月で最高学年になる２年生のみなさん。2021年に頑張りたいことや，目標を

もって生活をしていきましょう。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１１日に常盤大学看護学部教授の村井先生を講師としてお迎えし，思春期における心やからだの変

化について講演をしていただきました。疑問や不安に思っても学校やご家庭で話題にしにくい性に関する内

容でしたが，分かりやすい資料をもとにお話ししていただいたことで，生徒も真剣に話を聞き，深く考えて

いました。講演会を通して学んだことや考えたことを今後に生かしてほしいと思います。 
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学校教育目標「自ら学び 心豊かで たくましい生徒の育成」 

学年目標  「個々のよさを認め，互いに伸ばし合える集団をつくる。」 

1組  

 私は，もうすぐ３年生になるので下級生のお手本

となるようにしっかりとした生活を送ることを目標

にしていきたいです。 

 また，授業に真剣に取り組み，分からないままに

ならないよう予習，復習を今まで以上に頑張りたい

です。特に苦手な理数系科目を勉強し，目標に向か

って頑張っていきたいです。 

 

2組  

 私が2021年に頑張りたいことは２つあります。 

１つ目は勉強です。自主学習を一生懸命取り組

み，今までよりも成績が少しでも上がるようにし

たいです。 

２つ目は，部活動です。女子バレー部のキャプ

テンとして，後輩をまとめるなど，責任感をもっ

て取り組みたいです。 

3組  

 僕が今年頑張りたいことは２つあります。 

１つ目は勉強です。来年は受験生になるので勉強

量をさらに増やして頑張りたいと思います。 

２つ目は部活動です。卓球部に所属し，最後の総

体に向けて練習に励んでいます。よい結果を残せる

ように，体調管理をしっかり行い，どんな相手にも

負けないように気持ちを強くもって練習していき

たいと思います。 

4組  

私が今年頑張りたいことは，２つあります。 

１つ目は勉強です。私自身勉強は苦手ですが，来

年の受験に向けてノートをまとめたり，問題を沢

山解いたりしていきたいです。 

２つ目は，部活動です。来年はいよいよ最後の総

体を迎えます。少ない時間を大切にして，総体でよ

い結果を残したいです。 


